



ENCUESTA YA COMENZÓ.

### **Casi 8 mil hogares del Biobío recibirán a los encuestadores Casen**

● Un total de 7mil 675 viviendas del Biobío recibirán la Encuesta Casen entre noviembre y enero del próximo año. El objetivo es caracterizar la situación de los hogares, con énfasis en los sectores prioritarios para la política social. “Estamos hablando de una encuesta que reúne información de la pobreza multidimensional y por ingresos de la nación, pero además de una serie de otras informaciones. Estos datos son la guía para el desarrollo de políticas públicas, ya que nos permite encauzar ayudas y mejoras en el desarrollo del país”, señaló el seremi de Desarrollo Social y Familia, Hedson Díaz. “El encuestador o encuestadora que llegue a su vivienda, siempre va a portar su credencial que le identifica como parte de nuestro equipo. Allí van a ver su nombre, su Rut y un código QR, que deriva al sitio web [www.microdatos.cl](http://www.microdatos.cl) donde se puede verificar la identidad”, agregó la directora del Centro de Microdatos de la Universidad de Chile, Lorena Flores.